

## Dokumentation der Stadtplatzsanierung in Neumarkt-Sankt Veit auf der Homepage

[www.neumarkter-stadtplatz.de](http://www.neumarkter-stadtplatz.de)

Veröffentlichungsdatum: 2021 KW 47

### Text: **Baufortschritt in der 47. Kalenderwoche 2021**

Auf den Bildern der 47. Kalenderwoche sind die verschiedene Teilbereiche der beiden Baustellen zu sehen. Einmal die Leitungsbauer auf der Ostseite, die mit der neuen Wasserleitung mittlerweile auf Höhe der Metzgerei Korn sind. Auf der Westseite beansprucht die Firma Porr momentan einen sehr großen Teil der Fläche um dort die Arbeiten für die Oberflächengestaltung voranzutreiben. Dieses Baufeld erstreckt sich momentan von Höhe Johannesapotheke bis zum Hotel Post.

#### **Zum weiteren Bauablauf:**

Die Firma Bauer wird sich auf ihrer Seite weiter nach oben vorarbeiten. Sobald die Wasserhauptleitung bis zur Baumburggasse gebaut ist, wird sie gespült, befüllt und beprobt. Anschließend werden in diesen Bereich die Wasser- und Kanalhausanschlüsse erstellt.

Hier werden sobald es der Bauablauf zulässt wieder Parkplätze freigegeben.

Parkplätze sind auch auf der Westseite einige frei. Im Bereich vom Lächele bis zum Marienbrunnen. Hier darf vorerst auch in einer zweiten Reihe geparkt werden. Dies ist momentan durch eine beschilderte Einbahnstraßenregelung möglich. Diese Übergangsregelung dauert an bis die Abnahme und die Nachbesserungsarbeiten abgeschlossen sind sowie die Parkmarkierungen angebracht sind.

Bildschirmkopie:

## Baufortschritt in der 47. Kalenderwoche 2021

Auf den Bildern der 47. Kalenderwoche sind die verschiedenen Teilbereiche der beiden Baustellen zu sehen. Einmal die Leitungsbauer auf der Ostseite, die mit der neuen Wasserleitung mittlerweile auf Höhe der Metzgerei Korn sind. Auf der Westseite beansprucht die Firma Porr momentan einen sehr großen Teil der Fläche um dort die Arbeiten für die Oberflächengestaltung voranzutreiben. Dieses Baufeld erstreckt sich momentan von Höhe Johannesapotheke bis zum Hotel Post.

### **Zum weiteren Bauablauf:**

Die Firma Bauer wird sich auf ihrer Seite weiter nach oben vorarbeiten. Sobald die Wasserhauptleitung bis zur Baumburggasse gebaut ist, wird sie gespült, befüllt und beprobt. Anschließend werden in diesen Bereich die Wasser- und Kanalhausanschlüsse erstellt.

Hier werden sobald es der Bauablauf zulässt wieder Parkplätze freigegeben.

Parkplätze sind auch auf der Westseite einige frei. Im Bereich vom Lächele bis zum Marienbrunnen. Hier darf vorerst auch in einer zweiten Reihe geparkt werden. Dies ist momentan durch eine beschilderte Einbahnstraßenregelung möglich. Diese Übergangsregelung dauert an bis die Abnahme und die Nachbesserungsarbeiten abgeschlossen sind sowie die Parkmarkierungen angebracht sind.

## Bilder der 47. Kalenderwoche 2021



